

Vacunados en Cienfuegos los pacientes del Ensayo Clínico Soberana Plus Pediatría



Vacunación a 240 niños y adolescentes, con edades entre 2 y 18 años. Foto/ Mireya Ojeda

Por: Mireya Ojeda Cabrera

Cienfuegos, Cuba.- Terminó la vacunación en el Hospital Pediátrico Paquito González Cueto, de esta ciudad, de los 240 niños y adolescentes, con edades entre 2 y 18 años, del Proyecto del Ensayo Clínico Fase II Soberana Plus Pediatría para convalecientes de la COVID-19.

De conjunto, con el Hospital Juan Manuel Márquez, de La Habana, se lleva a cabo este Proyecto diseñado por el Instituto Finlay de Vacunas.

El honor de los cienfuegueros por haber sido escogidos para el ensayo lo manifiesta la Coordinadora por esta provincia, Doctora Mercedes Fonseca Hernández.

“Todos querían vacunar a sus niños, dice, y la asistencia a los voluntarios con sus padres u otros familiares fue del ciento por ciento. Les hicimos un seguimiento hasta las 24 horas a la totalidad de los inmunizados, desde el pasado lunes hasta el sábado.

“A partir de esta semana estamos siguiendo a los pacientes, al séptimo día de vacunados. No hemos encontrado eventos adversos importantes o graves, ni en la primera hora, ni a los siete días posteriores.



Foto / Mireya Ojeda.

“Los eventos adversos fueron los esperados, sobre todo en el sitio de vacunación, dolor que no limita la actividad del niño y en ocasiones ligero aumento del volumen, como puede suceder en cualquier tipo de vacuna”.

Extraordinaria participación de la población pediátrica y continúan los estudios.



Proyecto conjunto entre los hospitales Paquito González Cueto, de Cienfuegos y Juan Manuel Márquez, de La Habana. Foto / Mireya Ojeda.

Considera la Doctora Mercedes que “de esta manera esperamos terminar la evaluación del séptimo día, y con una toma de muestra de sangre, el día 14 para el primer grupo, y el 28 para el segundo grupo.

“Quiero felicitar al pueblo cienfueguero porque ha participado de forma muy entusiasta, con sus hijos en este Ensayo Clínico, lo cual nos satisface grandemente”.

Cienfuegos tiene experiencias en proyectos de vacunación anteriores, por ejemplo, en el Neumococo y Soberana Centro.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/274330-vacunados-en-cienfuegos-los-pacientes-del-ensayo-clinico-soberana-plus-pediatria>



Radio Habana Cuba